

Dukung Program Penanganan Stunting, Babinsa Dampingi Pemberian Bantuan Susu

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Nov 22, 2023 - 18:55



Babinsa Pegirian Koramil 0830/02 Semampir Koptu Ismanto bekerja sama dengan petugas Puskesmas Pegirian dan didukung oleh Kader Kesehatan Kelurahan Pegirian lakukan pendistribusian bantuan susu untuk anak stunting di wilayah

Surabaya, - Babinsa Pegirian Koramil 0830/02 Semampir Koptu Ismanto bekerja sama dengan petugas Puskesmas Pegirian dan didukung oleh Kader Kesehatan Kelurahan Pegirian lakukan pendistribusian bantuan susu untuk anak stunting di

wilayah Karang Tembok Kelurahan Pegirian Kecamatan Semampir, Rabu (22/11/2023).

Stunting merupakan kondisi kekurangan gizi yang mempengaruhi jutaan anak di seluruh dunia, termasuk Indonesia. Menyadari pentingnya mengatasi masalah ini, Babinsa Pegirian berinisiatif untuk membantu pendistribusian bantuan susu dari Pemerintah sebagai bagian dari upaya berkelanjutan untuk mendukung kesejahteraan dan pembangunan masyarakat di wilayah.

Bersama dengan Kasi Kesra Kelurahan Pegirian Ibu Sila dan Staf Puskesmas Pegirian Ibu Emma yang berdedikasi dan dibantu oleh Kader Kesehatan Pegirian, Koptu Ismanto memastikan kelancaran dan efisiensi pendistribusian bantuan susu kepada keluarga dengan anak stunting atas nama Aditya Zainul Muttaqim umur 2,5 tahun warga Karang Tembok 5-B/1 -A RT 11/RW 4 Kelurahan Pegirian Kecamatan Semampir.

Upaya kolaboratif ini menunjukkan komitmen yang luar biasa terhadap kesejahteraan anak-anak stunting di wilayah binaan. Dengan memberikan bantuan susu, mereka bertujuan untuk meningkatkan status gizi dan kesehatan anak-anak yang rentan ini.

"Kami bangga dapat berkolaborasi dengan Puskesmas Pegirian dan Kader Kesehatan Pegirian untuk membantu anak-anak yang mengalami stunting di wilayah binaan kami," ujar Koptu Ismanto.

"Setiap anak berhak mendapatkan akses terhadap nutrisi yang tepat, dan dengan memberikan bantuan susu, kami berharap dapat berkontribusi pada pertumbuhan dan perkembangan mereka." Ungkapnya

Kami sebagai babinsa berkomitmen dalam mendukung program pemerintah pada misi ini untuk melayani masyarakat dan meningkatkan taraf hidup warga di wilayah. Melalui kegiatan ini, kita berharap dapat meningkatkan kesadaran tentang pentingnya mengatasi stunting dan mengadvokasi upaya berkelanjutan untuk memerangi masalah ini, pungkasnya.